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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４６回  通算第１０２５回  平成１９年６月１９日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／5修正出席率 

５７名 ５１名 ３８名 ６８．６％  １００％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

こんにちは。

梅雨時ですが、

すこしウキウ

キしているの

は私だけかも

しれません。

昨年の今頃は

緊張の極みだ

ったですが、今この気持ちになっているのは

次年度の井指会長だと思います。次回は最終

例会になります。今日は、理事、役員、委員

長の退任のあいさつでございます。よろしく

お願いします。 
 報告事項ですが、先週、豊川ＲＣとの合同

コンペを森林公園ゴルフ場で開催しました。

運よく私が優勝することができました。クラ

ブ対抗戦も当クラブが勝つことが出来ました。

ありがとうございました。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋・豊橋北・豊橋東・豊川・新城ＲＣ 
次回の最終例会について 
 送迎バスの件 
 飲酒の件 
 

★理事・役員・委員長の退任あいさつ 

◎井指光基会長エレクト・米山委員長 
 こんにちは。いよいよ新年度が近づいて参

りました。米山委員長としては、米山事業に

対しご寄付を頂きましてありがとうございま

した。会長エレクトとしては、会長の一年間

の仕事を勉強させて頂きました。7 月からは
是非とも皆様方のご協力をお願いし無事に出

航したいと思います。よろしくお願いします。 
 
◎近田邦満副会長・ロータリー財団委員長 
 山本会長のもとで副会長という大役を仰せ

つかりありがとうございました。山本会長の

ご欠席の時に５回ほど会長の代行をさせて頂

きました。またロータリー財団委員会として

は、財団のご寄付にご協力賜りましてありが

とうございました。 
 
◎浅野桂直前会長 
 一年間ありがとうございました。本年度は

直前会長として役員をつとめさせて頂きまし

た。ありがとうございました。 
 
◎山城康司副幹事 
 こんにちは。プログラム委員長として、あ

っという間に一年が終わりました。ロータリ

ー家族会を５回行いまして、奥様方にも喜ん

で頂けたかと思います。ありがとうございま

した。 
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◎大岩一仁クラブ奉仕委員長 
 一年間、皆様方に大変お世話になりまして

ありがとうございました。親睦と奉仕が円滑

に行われまして、これがロータリーの精神だ

と思います。ありがとうございました。 
 
◎堀田卓嗣職業奉仕委員長 
 職業奉仕委員会としては、11月下旬に、最
近注目されている介護事業の大石先生のとこ

ろの特別養護老人ホームの職場例会を開催さ

せて頂きました。最近、不正請求とか介護事

業の取り消しとかニュースで見ていますと、

地区でも職業奉仕は非常に説明が難しいが、

やはりロータリーのベースは職業奉仕であり、

その中の基本は“四つのテスト”であるとい

うこと話がありました。そうしますとグット

ウィルグループの折口社長のスタンツはどう

なのかなと思いますし、改めて職業奉仕とは

何かと考える機会になったのではないかと思

います。一年間ありがとうございました。 
 
◎伊藤正幸社会奉仕委員長 
 3月 27日の豊川養護学校の杉板貼り作業の
“教室の空気はビタミン材”事業には大変お

世話になりました。無事に 63教室に貼れ、地
区からも地区補助金を頂くこともできました。

ＮＨＫでも放映され、この事業が豊橋の５３

０運動のように全国に広がっていくといいな

と思っております。お世話になりました、あ

りがとうございました。 
 
◎大島嗣雄国際奉仕委員長 
 一年間ありがとうございました。今年は地

区へのＷＣＳ事業を一任しない形で、違う方

法で国際奉仕を考えようということで、永田

会員がされている活動を紹介し、新しい形の

国際奉仕を考える一年にさせて頂きました。

国際奉仕はとても大きく、我々ができること

は非常に小さく、今後も皆さんと引き続き考

えていけたらと思っております。ありがとう

ございました。 
 
◎柴田浩志親睦委員長 
 今年度は 8月に納涼例会。11月に秋の行楽
で広島へ 1泊研修。12月はクリスマス家族会
で、親睦委員会メンバーでハンドベルを演奏。

先日の春の行楽は常滑で陶芸体験でした。皆

さんには友情でお付き合いを頂きました。一

年間本当にお世話になりました。特に委員会

メンバーにはお世話になりありがとうござい

ました。 
 
◎高木修出席委員長 
 出席委員長をやらせて頂きました。委員長

でありながら、後半は欠席が多くご迷惑をお

掛けしました。申し訳ありませんでした。一

年間ありがとうございました。 
 
◎笠原盛泰会報委員長 
 会報委員会は４名で会報を作成しておりま

した。なんとか一年間終えることができまし

た。ありがとうございました。 
 
◎鈴木信哉ニコボックス委員長 
 一年間皆様方にご協力を頂きまして誠にあ

りがとございました。最終例会もニコボック

スはありますので、ご協力お願いします。 
 
◎樅山修一広報委員長 
 皆さんが活発に活動をして頂きましたので、

新聞に 14回掲載されました。ありがとうござ
いました。ホームページの方ですが、出欠簿

が、30～40％の方が利用して下さっているよ
うで嬉しく思います。一般の方にも活動を知

って頂くようにブログに新聞の記事を掲載し

て活動が見られるようにしてありますので、

ご覧になってください。どうも一年間ありが

とうございました。 
 
◎内藤泰通会員選考委員長 
 本年度は４名の方の推薦を受けて選考をさ

せて頂きました。中でも女性方が２名ご推薦

を頂きました。今後の課題としては、皆さん

から新入会員のご推薦を頂くことと退会の防

止だと思います。よろしくお願いします。 
 
◎夏目雅康会員増強委員長 
 本年度は４名の新入会員を迎えることが出

来ました。しかも４名のうちの２名は、当ク

ラブ創立以来の女性会員であり、クラブ自体

も華やかな雰囲気になりこれからが楽しみに

思います。一方、チャーターメンバーの山脇

先生がご病気のために退会になられ非常に残

念です。 
また、新入会員の入会に当たり色々な問題

が多々ありまして、多くの方々が気持ちよく

入会して頂く為の基本的ことをまとめる資料

の必要性を感じ、申し送り事項としての資料
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をまとめました。次年度の委員長に引き継ぎ

をしたいと思います。他の委員会の皆さんも

申し送り事項として一年間感じたことや想い

など伝えていくことが、今後のクラブの活性

化に繋がって行くのではないかと思います。

一年間ありがとうございました。 
 
◎森下良三ロータリー情報委員長 
 本年度は 4名の新入会員を迎えることがで
きて非常に喜ばしいことであります。ロータ

リー情報としては、リーダーシッププランを

皆さんにご理解頂き参考にして頂けたらと思

います。 
 
◎度会尚志環境保全委員会 
 本年度は、この地域で環境保全活動をして

いる団体の活動を皆さんと勉強させて頂くと

いうことで、佐奈川の会と朝倉川育水フォー

ラムの活動を紹介させて頂き、活動支援とい

うことで支援金の贈呈をさせて頂きました。 
 また昨年度、穂の国森づくりの会へ活動支

援を行ったわけですが、今月 24日に 10周年
の感謝の集いが行われます。当クラブに感謝

状を頂けるとこのことで会長に代わって表彰

を受けて参ります。よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 

★ゴルフ同好会＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

6月 14日に第５回ゴルフ同好会コンペが開催
されました。今回は、豊川ＲＣとの合同コン

ペを兼ねての開催でした。 
 
日時 ６月１４日(木) 
場所 森林公園ゴルフ場 
参加 豊川 RC５名 豊川宝飯 RC１０名 
成績 
優 勝 山本章吾 

Gross87  Hdcp13.2  Net73.8 
準優勝  柴田浩志 

      Gross103  Hdcp28.8  Net74.2 
３ 位 夏目雅康 

      Gross86  Hdcp10.8  Net75.2 
 
クラブ対抗戦・・豊川宝飯ＲＣの勝利 

 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 宮崎眞一会員 
 野中泰志会員 
◎結婚記念日祝い 
 度会尚志会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 伴 辰三会員 ㈱ティービーアール 
 鈴木信哉会員 鈴木産業㈲ 
◎入会記念日祝い 
 原田邦夫会員 
 小野喜明会員 
◎その他 
 山本章吾会員 合同コンペで優勝し 
 高桑 耐会員 ご心配頂きありがとう 
 理事役員一同 一年間ありがとう 
 安藤佳和会員 誕生日を祝って頂き 
 内藤泰通会員  〃 
 野中泰志会員  〃 
 伴 辰三会員 事業所創業を祝って頂き 
 鈴木信哉会員  〃 
 青木恒義会員 結婚記念日を祝って頂き 
 度会尚志会員  〃 
 水野太一会員 所要にて途中退席します 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ７月３日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 新年度第１例会 

会報担当者：野中泰志会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


